

●●● INAUGURACIÓN EN ORT

ESPACIO PARA LA BIOTECNOLOGÍA

La Universidad ORT inauguró en su sede de Cuareim y Mercedes un laboratorio de biotecnología, equipado para trabajar con las principales técnicas de la disciplina y espacio para 20 personas trabajando simultáneamente con su equipamiento.

Además posee salas de cultivo de bacterias y células eucariotas, así como espacios de amplificación de ADN y ARN, dos campanas para trabajo químico y cuatro campanas de flujo laminar para microbiología.

